

CHAPITRE III

LA PAROISSE DE DURETTE ET LA SEIGNEURIE DE LA PIERRE.
— LES BLOCS ERRATIQUES ET LE GLACIER DE LA VALLÉE
D'ARDIÈRE.

La paroisse de Durette, sur laquelle s'élevait le château de La Pierre, lui constituait une assez modeste seigneurie (14).

Nicolas de Nicolay, qui écrivait en 1573, dit dans sa *Description du Beaujolais* que Durette était alors fort petite paroisse et maison noble basse, en maigre pays, ne contenant que deux ou trois maisons.

En 1672, époque où Pierre Louvet, l'historiographe de Dombes, achevait son *Histoire* actuellement encore manus-

(14) Le nom de *Durette*, d'après Cochard, paraît dériver du mot celtique *dur*, qui signifie *porte, entrée*. Durette aurait donc été considéré dès l'origine comme la porte, l'entrée de la partie supérieure de la vallée d'Ardière. (*Notice sur le canton de Beaujeu*, Tome XIV^e des *Archives historiques et statistiques du Rhône*, fo 146.)